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（１５時１６分 開  会） 

高橋議長 

ただいまより第５回全員協議会を開催いたします。 

協議事項（１）幌延町空家等対策協議会委員の推薦について協議いたします。 

別紙の幌延町空家等対策協議会設置条例第４条で、協議会は委員８名以内で組織するとあ

りますが第２項第２号において町議会議員とありますが、９月２０日付けで町長より委員の

推薦についての依頼がありましたので、本日の全員協議会で委員を決めたいと思います。 

議会から推薦する委員ですが、植村議員を推薦したいと思いますが、よろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

異議なしということで、空き家対策協議会委員は植村議員を推薦することにいたしました。 

高橋議長 

ほかに皆さんからの報告等がありましたら。 

西澤委員 

情報推進常任会からこども議会のことについて皆様にお願いがございます。 

こども議会のほうで中学校に行って出前授業等やってきてきましたけれども、子供たちの

質問が上がってきます。それで皆さんで修正等を行いたいと思いますので、１０月１４日、

１３時から皆様にお集まりいただいて情報推進常任委員会を開催したいと思いますので、出

席のほどよろしくお願いをいたします。 

１４日の午前中に例月が入ってますんで、午後から１３時から行いたいと思います。 

よろしくお願いいたします。 

（「ファックスも何も流さないの。」） 

案内は流してください。 

岡田事務局長 

案内はお送りいたしますので、今日お送りしたら届くのは明後日か週明けになると思うん

ですけれども、１４日ということでちょっと覚えておいていただければと思います。 

高橋議長 

他に報告とか、何かありませんか。 

（「ありません」の声あり） 

なければ、これで第５回全員協議会を閉会いたします。 

どうもありがとうございました。 

 

（１５時２０分 閉  会） 
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